

profil, comme il est peint sur la toile, mais de front et entouré d'une vive clarté. Saint Louis portait la *Scholastique* comme les Frères étudiants du Collège Romain. Il m'apparaissait tel qu'il est reproduit en relief à son autel dans l'église de saint Ignace. Sa main gauche tenait un crucifix. D'un signe de sa main droite il m'a invité à m'approcher. Je me suis soulevé sur mon lit pour aller à lui, mais les forces m'ont manqué, je suis aussitôt retombé sans pourtant cesser de le voir. Ses traits étaient si beaux, toute sa personne si éclatante de lumière céleste, que je n'ai pu retenir cette exclamation : "*Que vous êtes beau, ô saint Louis ! Que vous êtes beau !*" Une seconde fois je me suis dressé sur mon lit, et alors je l'ai entendu m'adresser cette demande : "*Que veux-tu : la santé ou la mort ?—Fiat voluntas Dei.*" ai-je répondu. L'aimable Saint a alors repris : "*Puisque durant ta maladie tu n'as manifesté d'autre désir que celui de recevoir le Saint Viatique, et qu'en tout le reste tu n'as désiré que la volonté de Dieu, le Seigneur l'accorde, à ma prière, la santé, afin que tu l'appliques à acquérir la perfection, et que durant toute ta vie tu t'efforces de propager la dévotion au Sacré Cœur de JÉSUS.* DÉVOTION TRÈS AGRÉABLE AU CIEL."

Le P. Recteur avait tout entendu ce récit. Il fit constater par le F. infirmier la guérison du F. Célestini. Aucune trace du mal ne restait. On avait le matin même appliqué sur la poitrine du malade un sinapisme : l'épiderme corrodée et enflammée par le violent remède avait repris sa couleur naturelle.

Nous avons donc la douce confiance que saint Louis de Gonzague, touché des marques éclatantes de notre amour et de notre dévotion envers lui durant cette année de son 3e Centenaire, viendra puissamment à notre secours pour nous faire connaître davantage et pratiquer avec plus de ferveur cette sublime dévotion au divin Cœur qu'il sait être si agréable à Dieu.

A propos de la Communion générale du mois.

SOLUTION DE QUELQUES DOUTES.

Un de nos zélés Directeurs locaux nous a posé les deux questions suivantes :